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Persiste la incertidumbre por casos de 
humedad en Portal Altos de Mirasol 
souución. A pesar de arreglos en 
departamentos, esos vecinos 
temen que la aparición de 
hongos se repita durante el 
invierno del próximo año. 

  

Erwin Schnaidt sa para subsanar detalles cons- 
erwinschnaidtadiariollanquihue.cl — tructivos”, manifestó. 

Explicó que ante la ausen- 

ordelinvierno, persiste — caución bancaria, “la empresa 
la incertidumbre en va- — sigue teniendo responsabili- 

rios vecinos del conjunto habi-— dad, pero hay que seguir un 
tacional “ Portal Altos de Mira- — trámite judicial”. Aunque dijo 
sol”, ubicado en avenida Diego — quese estáapelando a la bue- 
de Almagro Norte, de Puerto — na voluntad de esa compañí 
Montt. Apuntó que hay falencias 

A poco de habitar en sus — innegables, como celosías de 
nuevas viviendas, comenzaron — ventilación selladas y que no 
a aparecer hongos en las pare-— existeevacuacióno drenajede W Ñ 

Ñ 

A unqueya vivieron lo pe-.— cia de ese instrumento de pre-   

  

  
des, que fueron multiplicándo- — lasaguaslluvia “agua que se va 
se conforme las temperaturas — acumulando y quetiene hume- 
bajaban y las precipitaciones — decidos todoslosdepartamen- NAM ó 
ibanenaumento. Algunos, de- — tosdelprimerpiso, quesonha- — EN SEPTIEMBRE PASADO, LA CONSTRUCTORA INGEVEC REALIZÓ TRABAJOS PARA REPARAR DAÑOS POR HUMEDAD Y POR LA APARICIÓN DE HONGOS. 
bieronacudiraservicios deur- — bitados por adultos mayores y 
gencia de recintos de salud, — personascon discapacidad”. 280 25 
por complicaciones respirato- Negrón cuestionó la repa- 
rias, lo que afectó en mayor ración definitiva delos proble- departamentos de55  denoviembre del año 
medida a niños y adultos ma- masdehumedad. “Yo creoque metros cuadrados, distri- pasado, el Serviu inauguró 

  

ceoDA     
yores, reconoció Nicole Albor- — ya no se subsanó; entonces, — buidosencinco edificios, de este proyecto habitacional 
oz, unadelas voceras deesos — tengo mis dudas si la falla fue — 5 pisos, forman este conjun- — del Ministerio de Vivienda y 
aproblemados pobladores. constructiva o de diseño”. to habitacional de Mirasol. Urbanismo (Minvu). 

En medio de esa crisis, se 
han acercado a consejeros re- RESPUESTA DEL SERVIU % 

gionales (core) de la provincia. Negrón también expresósuin- ¿Por qué taparon los aireadores? 
deLlanquihue, con la finalidad — quietud por la respuesta que 
de mediar ante el Servicio de — habría dado el Serviu, durante — eLa directora regional del Serviu expuso que la decisión de 
Vivienda y Urbanización (Ser- — larecientereunióncon vecinos tapar los aireadores (0 celosías), responde a una definición de 
viu), que actuó como unidad — ycores de esa comisión. lafirma a cargo de instalaciones de gas “para la obtención del 
técnicadeeste proyecto, finan “Dicen quehanidoaterre-  selloverde dela Superintendencia de Electricidad y Combus- 
ciado por el Ministerio de Vi- no varias veces; pero los pro- — tibles (SEC). Añadió que ante el cambio de constructora que 
vienda y Urbanismo(Minvu). — blemas que acále han comen- — se dio en el proyecto, la primera constructora los instaló en al- 

Enseptiembre pasado, tan- — tado, nolos han pesquisadoen — gunos departamentos, pero que al asumir la que concluyó 
to el Serviu como cores, hicie-— esasvisitas”, expuso. Yagregó — esasobras, “se determinó que debían ser tapadose instalados 
ron sendas visitas técnicas, en — queen eseencuentro anuncia- en otro punto, para una mejor ventilación y así obtener el sello 
las que verificaron trabajos de — ron una nueva inspección y — verde que exige la SEC”. 

  

  

  

reparación, asícomo dañosen — quesereuniríancon losafecta- LA HUMEDAD SE CONDENSA EN LAS VENTANAS, PRECISÓ ALBORNOZ. 
las paredes por la humedad. —— dos poresta condición. 

Noobstante, enunarecien=— Aunquereconoció unavan- — retiro dela base y pintura da-— fueronal Sapuo aUrgencia del — pararondelamesaysefueron, — están resueltos, mientras que 
tereunión dela Comisión Pro- — ceconlasreparaciones, elcore — ñada, la aplicación deimper- — hospital”. sin ninguna respuesta. Fueuna — cinco siguen siendo atendidos 
vincial Llanquihue del Core, — Negróninsistió en que “lasolu-— meabilizantes y pintura. Pero, Hizo presente que no sólo total falta de respeto para ellos — por parte de la constructora. 
surgieron nuevos anteceden- — cióntotal es difícil”. Dijo espe-— aseveró que vecinos siguen — lesafectóla humedad, sino que — también, como autoridades. — Dela Vegaresaltó que esos 
tes que ponen en dudalarepo- — rarque desta experiencia “se — dando cuenta de condensa- — tambiénlafalta de calefacción. — Nosabemosqué vaa pasar”. — requerimientos “deben hacer- 
sición final de esas soluciones — aprenda que estamos enelsur — ción dela humedad, lo quese Agregóque “nos encontra- se por canales establecidos. La 
habitacionales. y que los diseños tienen sus refleja en las ventanas. mos a la deriva. En lareunión CASOS RESUELTOS empresa constructora con su 

El core César Negrón, — particularidades”. Admitió que en otros de-— del Core, el Servi no entregó — Ante una consulta, Isabel de la — entidad patrocinante informa 
quien preside esa comisión, partamentos ya no hay hume- — unarespuesta pertinente. Dije-— Vega, directora regional del. alos vecinos la forma de con- 
afirmó que crece la preocupa-— ARREGLOS dad, loqueatribuyó al mejora-— ron literalmente: denuncien o. — Servia, dijo que respondieron tacto y el profesional o empre- 
ción, ya que -como establecela — Nicole Albornoz precisó quele-— miento del clima. Aún así, te-— demanden ala empresa. Creo — al compromiso para realizar saacargo. Las solicitudessiem- 
norma para obras públicas- en — vantaronunafichatécnicacon — menqueestaanomalíaserepi-— quecomoentes reguladoresde — unanueva visita, loque estuvo — pre deben ser canalizadas de 
noviembre venció la garantía — 40casos y que “ha habido al-— taelpróximoaño. estas empresas, deberían en-— acargo de un equipo profesio- — esta forma. De otro modo, la 
deun año por correcta ejecu- — gunasmejoras”, porlo que son Recordó queenesteinvier- — tregar una mejor solución. De nal que “constató el avance de — constructoranotiene cómo co- 
ción de obras por parte de la menosloscasoscondaños,an- — no “hubo muchos vecinos que — hecho, los consejeros regiona-— lostrabajos de postventa”. nocer los problemas, ni esta- 
empresa constructora. “Hoy — teloqueagradeció alaempre-— pasaron enfermos, niños con — les de igual manera quedaron Especificóque abordaron — blecer prioridades coordinar 
no hay una forma para presio- — sa constructora “por haber re-— neumonía, con bronquitis, fa anonadados e impactados, — los48casos de postventainfor- — lasatenciones”, sentencióla di- 
nar en formalegal a la empre-— sueltoesoscasos”, medianteel — ringitisrecurrente. La mayoría porque no fue la manera. Se madosa la empresa y que 43. rectoraregional del Serviu. 68
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